

Qu'avait annoncé SOLIDAIRES ?

☞ S'exprimer et décider, sans avoir de comptes à rendre à personne, bien sûr sauf aux salariés, parce que les salariés ont besoin de négociateurs engagés et respectueux.

SOLIDAIRES s'est exprimé régulièrement lors des différentes réunions, dans les panneaux d'affichage sur plein de sujets et pas juste en faisant une simple info direction..... ou le plein du panneau d'affichage à la veille des élections.

Quels étaient les lignes importantes de l'action SOLIDAIRES ?

☞ Avoir des objectifs précis pour ne pas se disperser :

- Améliorations des conditions de travail,
- Rémunérations des salariés (primes, grille des salaires etc....)
- Remettre le respect du salarié au goût du jour,
- Restituer le rôle spolié des diverses entités représentatives.

Notre différence, c'est que nous n'avons comme but : que d'assurer votre défense. Pas comme certains d'avoir en ligne de mire une réussite électorale beaucoup plus importante que tout, ce qui a été à l'origine de débordements non seulement, non constructifs mais préjudiciables pour l'ensemble d'entre nous.

On ne peut pas agir, qu'en fonction de pensées ou d'actes électoralistes, ce ne serait pas opportun à long terme.

Solidaires ne prétend pas tout bouffer, tout gérer, devenir **le** syndicat FPT, mais simplement comme vous avez pu le constater durant ces 2 années passées, ÊTRE A VOTRE ECOUTE, près de vous dans les ateliers, pour vous représenter et essayer de sauver ce qui peut encore l'être.

Être actif en intercédant devant les institutions représentatives comme l'inspection du travail ou les tribunaux pour sauvegarder vos acquis.

Avons-nous respecté nos engagements ?

Oui, nous en sommes persuadés, Solidaires a prouvé qu'il était au cœur de l'action, près à négocier en direct, à assumer ses actes et ses prises de positions, **et cela malgré sa petite représentativité** : qui est intervenu le plus rapidement possible afin de protéger les salariés sur le travail obligatoire sur les samedis, le 14 Juillet et les vendredis de RTT ??? Sur le même chapitre, alors que certains se vantent d'avoir obtenu une majoration sur les paiement des heures sup, l'auraient-ils reçu si SOLIDAIRES n'avait pas lancé l'appel à la grève ? Et non !!!!

Cette année encore et vu la conjoncture réfléchissez bien avant de confirmer, de cautionner, d'encourager par votre vote, une organisation qui ne peut prétendre vous représenter. Vous avez pu le constater à de nombreuses reprises, elle est beaucoup trop éloignée de vos attentes.

En effet, qui prétendait être signataire de la politique salariale 2012 car la rallonge correspondait aux « attentes des salariés » ; « une majorité de salariés souhaitaient une augmentation individuelle » ? Ils l'ont écrit !!! Que peut-on attendre de 0.4% ?? eh bien, avec le recul nous avons compris pourquoi ils ont signés : le peu qu'il y

avait, était pour eux !! ils partagent le magot entre élus et tant pis pour les autres !!! ils ont raison car si vous regardez bien, pour certains c'est un coefficient par an et les autres restent 20 ans sans rien, **c'est ça leur justice ! Combien de nous ont touché cette misère ?**

Quelle est la seule organisation qui n'appelle pas à boycotter la journée de solidarité injuste totale pour les salariés et qui signe pour le travail les jours fériés?

Non, ce n'est pas une invention de SOLIDAIRES, ils l'ont écrit, ils en sont fiers et vous allez voter une fois de plus pour leur donner raison ???

Allez-vous encore longtemps laisser la direction et ces acolytes vous faucher le peu qu'il vous reste ?

En tant que majoritaires, ils sont responsables de :

💡 Une accentuation de la pauvreté des salariés FPT, dû à une politique salariale qui d'année en année devient de plus en plus ridicule.

💡 Des primes de moins en moins attribuées, la direction trouve toujours une excellente raison pour ne plus les donner, (primes banc d'essais, BRDM, montage...).

💡 Une indemnité de transport qui n'est plus revalorisée depuis si longtemps qu'elle ne compense même plus les frais kilométriques en raison de la hausse du prix des carburants.

💡 Des accords, non dénoncés mais plus appliqués (sortie anticipée).

💡 La suppression de tout, même de ce qui ne coûte rien : impossibilité de négocier un simple petit pont ou la journée de solidarité, **chez nous aucune négociation possible.**

💡 La gestion du travail et du chômage, et nous avons que l'embarras du choix pour les qualificatifs : ridicule, folklorique, approximative, aléatoire, injuste et injustifiée...et pire encore.

💡 L'augmentation de la démotivation des salariés, suite à l'absence de reconnaissance du travail, comme dirait l'autre : « *t'y bouffe, t'y bouffe pas, t'y crève quand même* » et chez FPT : « *t'y travaille, t'y travaille pas, pour la rallonge c'est non quand même* ».

💡 L'augmentation des cas de discrimination, ils sont bien obligés d'en voler un ou deux... pour engraisser l'autre...

Réagissons tous ensemble :

Sans l'action de syndicats efficaces, demain vous irez aux Restos du Cœur pendant que nos dirigeants et leurs actionnaires se feront « des couilles en Or » et ce sur votre dos. Sans le soutien total d'une majorité d'entre vous, la direction continuera d'assoir sa gestion dictatoriale et vous réduira en travailleurs pauvres.

**Réfléchissez,
en quoi le partage des richesses serait utopique ?**

Pour réaliser ce vœux votez SOLIDAIRES, car seul un syndicat libre de toutes influences peut lutter avec une totale sérénité.

Voici vos futurs élus

Représentants au COMITÉ D'ETABLISSEMENT 1^{ER} COLLÈGE

TITULAIRES

ZBINDEN Patrice
THOMAS Richard
NOBÉCOURT Bertrand
BÉRHAULT Christian
MATHÉ Wilfried

SUPPLÉANTS

MANDET Fabien
RENAUD-MONCIAUD Guy
JACQUET Pascal
GUICHARD Michel
WILLAISME Roger

Représentants aux DÉLÉGUÉS DU PERSONNEL 1^{ER} COLLÈGE

TITULAIRES

GUET Arnaud
BAUDIN Hervé
ROMET Romain
GIRARD Frédéric
RENAUD-MONCIAUD Guy

SUPPLÉANTS

BOOS Jérémy
PARODAT Sébastien
LAROUSSE Saïd
BALIGAND Michaël
FOURNIER Patrice

Une équipe solide, représentative de notre société avec des jeunes pour le sang neuf et la fougue indispensable, des plus anciens pour la connaissance et la sérénité, un ensemble homogène de salariés de tous secteurs, parfaitement adapté pour assurer une représentativité et une défense sans faille de vos intérêts.